

## Tragedia conmovedora: un bebé de apenas 3 semanas pierde la vida por el frío extremo en Gaza

Mundo



Publicada el: 26/12/24	Visitas: 150
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 13	Puntaje: 4.4

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/noticias-del-mundo/tragedia-conmovedora-un-bebe-de-apenas-3-semanas-pierde-la-vida-por-el-frio-extremo-en-gaza\\_12669.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/noticias-del-mundo/tragedia-conmovedora-un-bebe-de-apenas-3-semanas-pierde-la-vida-por-el-frio-extremo-en-gaza_12669.php)



*Mundo*

*Tragedia conmovedora: un bebé de apenas 3 semanas pierde la vida por el frío extremo en Gaza*

**Una niña se convierte en la tercera víctima mortal del intenso frío en los campamentos de Gaza, según informaron médicos locales.**

## **Tragedia en Gaza: Bebé muere por hipotermia en medio del conflicto**

JERUSALÉN – Una bebé de apenas tres semanas perdió la vida debido al frío extremo durante la noche en Gaza, en un contexto donde Israel y Hamas se acusan mutuamente de obstaculizar los esfuerzos para lograr un cese al fuego que podría poner fin a la guerra que ya lleva 14 meses.

Según informaron médicos, esta pequeña fue la tercera víctima mortal por el frío en los campamentos improvisados de Gaza en los últimos días.

La situación es alarmante, con cientos de miles de palestinos viviendo apiñados en tiendas endebles tras huir de los continuos bombardeos y las ofensivas israelíes.

El conflicto ha cobrado la vida de más de 45,000 palestinos, más de la mitad de los cuales son mujeres y niños, según el Ministerio de Salud de Gaza, que no diferencia entre combatientes y civiles. Este escenario de violencia ha provocado una devastación generalizada y ha desplazado aproximadamente al 90% de la población de Gaza, que suma 2.3 millones de habitantes.

Las condiciones en los campamentos son inhóspitas, con cientos de miles de personas enfrentándose al frío y la humedad invernales.

Los grupos humanitarios han tenido dificultades para proporcionar alimentos y suministros, advirtiendo sobre la escasez de mantas, ropa abrigada y madera para encender fuego.

El gobierno de Israel ha incrementado la entrada de ayuda humanitaria al territorio, alcanzando un promedio de 130 camiones diarios este mes, en comparación con los 70 diarios en octubre y noviembre.

Sin embargo, esta cifra sigue siendo insuficiente.

La ONU ha señalado que no puede distribuir más de la mitad de la ayuda disponible debido a restricciones de movimiento impuestas por las fuerzas israelíes o a robos de camiones.

Mahmoud al-Faseeh, padre de la pequeña Sila, intentó mantenerla caliente envolviéndola en una manta dentro de su tienda en Muwasi, cerca de Jan Yunis.

Sin embargo, la falta de aislamiento y las bajas temperaturas, que alcanzaron los 48 grados Fahrenheit, resultaron fatales.

"No podíamos mantenernos calientes", relató Mahmoud.

La tragedia se consumó cuando su hija, que había despertado llorando en varias ocasiones durante la noche, fue encontrada sin vida por la mañana.

Ahmed al-Farra, director de la sala pediátrica del Hospital Nasser en Jan Yunis, confirmó que la causa de muerte de la bebé fue la

hipotermia.

Además, indicó que otros dos bebés, uno de tres días y otro de un mes, también habían llegado al hospital en un estado crítico por la misma razón en las últimas 48 horas.

## **Situación del cese al fuego en tensión**

En paralelo, las esperanzas de alcanzar un acuerdo de cese al fuego se ven amenazadas.

Israel y Hamas se han intercambiado acusaciones acerca de las acciones que estarían obstaculizando un posible entendimiento.

Aunque en semanas recientes ambos bandos mostraron optimismo hacia un acuerdo, varias diferencias han surgido en torno al intercambio de rehenes y la retirada de tropas israelíes.

Este miércoles, Hamas señaló que Israel había introducido nuevas condiciones relacionadas con la retirada y el regreso de personas desplazadas, lo que, según ellos, estaba retrasando el acuerdo.

Por su parte, el gobierno israelí acusó a Hamas de incumplir los entendimientos previamente alcanzados.

Sin embargo, ambas partes coincidieron en que las negociaciones continúan.

El equipo negociador de Israel, que incluye representantes de agencias de inteligencia y del ejército, regresó de Qatar para realizar consultas internas tras una semana de “negociaciones significativas”.

Desde el ataque del 7 de octubre de 2023, Hamas tomó aproximadamente 250 rehenes y los trasladó a Gaza.

Hasta ahora, se han liberado más de 100 rehenes gracias a una tregua anterior, aunque se estima que aún quedan unos 100 en cautiverio, de los cuales se cree que al menos un tercio podría haber perdido la vida durante el conflicto.

No obstante, las familias de los rehenes han comenzado a expresar su frustración, pidiendo al gobierno israelí un cese al fuego antes de que asuma el nuevo presidente estadounidense.

En respuesta, las familias llevaron a cabo una conferencia de prensa de emergencia en Tel Aviv, instando a una solución inmediata.

Con el horizonte de un acuerdo que incluiría un alto al fuego y un intercambio de rehenes por prisioneros palestinos, así como un aumento de la ayuda a Gaza, sigue el debate sobre el futuro de la región y la urgente necesidad de atención humanitaria.

Fuente: Telemundo47

## **Imágenes**

# TRAGEDIA CONMOVEDORA: UN BEBÉ DE APENAS 3 SEMANAS PIERDE LA VIDA POR EL FRÍO EXTREMO EN GAZA

*Tragedia conmovedora un bebe de apenas 3 semanas pierde la vida por el frio extremo en gaza*

## Tags

*rehenes, tragedia, palestinos, campamentos, gobierno, hipotermia, tercera, conflicto, acuerdo, informaron, semanas, embargo*

## Noticias relacionadas

**4.3 \*** *Un año después del ataque de Hamás: Conozca la situación actual de los rehenes que aún se encuentran en Gaza*

**4.8 \*** *El ejército israelí afirma que utilizará "todas las estrategias posibles" para asegurar el rescate de los aproximadamente cien rehenes en Gaza*

**3.7 \*** *Israel emprende una histórica operación militar en Cisjordania, la más extensa en dos décadas*

**3.9 \*** *Violencia en Gaza: ataques israelíes ocasionan 64 fallecidos y más de 100 heridos en un nuevo capítulo del conflicto*

**4.9 \*** *Impactante relato: la conmovedora vida de Mostafa, el pequeño que sufrió la pérdida de un ojo y de casi toda su familia a causa del conflicto bélico*

**4.8 \*** *El reciente ataque de Israel en Gaza provoca la trágica muerte de al menos 29 personas*

**3.6 \*** *Israel accede a un alto el fuego propuesto por Estados Unidos y solicita a Hamas que se una a esta iniciativa pacífica*

---

**3.8 \*** *Trágico saldo: más de 12.000 estudiantes palestinos fallecidos y 19.000 heridos desde el estallido del conflicto en Gaza y Cisjordania*

---

**4.0 \*** *Protesta en Israel clama por el retorno de los rehenes de Gaza y demanda una pausa en las hostilidades*

---

**4.0 \*** *Ataque aéreo de Israel contra un edificio en Gaza causa la muerte de al menos 93 personas*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo